



## Kulturminister Robra würdigt Zusammenarbeit von Kunststiftung und Kunstfonds in Halle

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat die Zusammenarbeit zwischen der Kunststiftung Sachsen-Anhalt und der Stiftung Kunstfonds gewürdigt. In Halle sagte der Minister anlässlich der Eröffnung einer Stipendiatenausstellung der Stiftung Kunstfonds: „Die Ausstellungseröffnung beweist, wie sehr unsere Kunststiftung gemeinsam mit der Stiftung Kunstfonds das breite künstlerische Leben unseres Landes abbildet und fördert. Kunst muss die Öffentlichkeit erreichen. Sie muss in den Dialog eintreten, sich der Kritik stellen und vor allem soll sie in das Leben der Menschen hineinwirken.“

Die Stiftung Kunstfonds sei eine sehr willkommene Partnerin auf diesem Wege. Als eine bundesweit tätige Fördereinrichtung der zeitgenössischen bildenden Kunst mit Sitz in Bonn trage sie erheblich dazu bei, das künstlerische Leben zu fördern und aktuelle Entwicklungen kreativ in den Focus zu nehmen, so Robra.

Weitere Informationen unter:

<https://www.kunstfonds.de/>

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)